
12 Pièces

440 m²

Réf. 83746125

37 500 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Découvrez cette villa luxueuse de 440m² offrant une vue spectaculaire

sur la baie de Villefranche.La maison comprend quatre chambres avec

salles de bains attenantes et un appartement. La grande pièce à vivre

s'ouvre  sur  une  vue  imprenable  sur  la  baie,  offrant  un  espace  de  vie

élégant  et  confortable.Profitez  des  installations  de  luxe  telles  qu'une

piscine, un jacuzzi, une terrasse idéale pour les déjeuners et dîners en

plein air, un hammam et une salle de massage.Cette villa offre un cadre

somptueux pour profiter de la beauté et du confort de la Côte d'Azur.

Discover  this  luxurious  440m²  villa  offering  spectacular  views  of  the  Bay  of

Villefranche.The  house  features  four  bedrooms  with  en-suite  bathrooms  and  an

apartment.  The  spacious  living  area  opens  up  to  breathtaking  views  of  the  bay,

providing  an  elegant  and  comfortable  living  space.Enjoy  the  luxurious  amenities

such as a swimming pool, jacuzzi, terrace perfect for outdoor dining, hammam, and

massage  room.This  villa  provides  a  sumptuous  setting  to  enjoy  the  beauty  and

comfort of the French Riviera.

WALDHOF REAL ESTATE
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